

Bera: Sohn des Bösen

Pokemon Next Generation - Charakter-Story

Von Sajoco

Epilog: Epilog

„Bera, du hast es wirklich geschafft die Pokemon vom Professor zu stehlen! Ich bin ja so stolz auf dich. Aber... müssten es nicht neun Pokebälle sein?“

„Ach Mam, eines der Pokemon werde ich selbst behalten.“ gestand Bera, „So als Trophäe für meine Tat.“

„Bera mein Schatz, das ist eine grandiose Idee. Behalte es, und damit es nicht auffällt fange es in einem Superball neu ein. So wie dein Fiffyen.“ Melodie gab Bera weitere Superbälle. Nur das Beste sollte gut genug für ihren Meisterhaften Sohn sein.

„Danke Mam.“ sprach Bera und verschwand mit Nica und den Pokebällen in sein Zimmer.

Dort angekommen entließ er das Pokemon aus dessen Pokeball, den er so gleich zerstörte. Ein heller Strahl erschien und ein noch etwas verwirrtes Serpifeu blinzelte ihn an.

„Hey mein neuer Freund, sieh mal dein Pokeball ist mir kaputt gegangen. Aber hier dieser ist noch viel besser als dein alter, los probiere ihn aus.“ mit diesen Worten rollte er den Pokeball zu Serpifeu.

„Serp~“ machte das noch junge Pflanzenpokemon und verschwand in dem Superball.

„Prima, nun habe ich dich offiziell gefangen.“